

Bulletin n°4 - juin 2008

08-06-2008

"Ne cherche pas la vérité, tu ne la trouveras pas. Cherche à être vrai…Si tu en as l’audace." Imaginez le désert, immense, à perte de vue. Oppressant par sa nudité, vous-même au centre, exposé aux vents, au soleil, à la solitude extrême. Imaginez maintenant, tout simplement, que vous saisissez un grain de sable, microscopique, entre vos doigts. Lancez ce grain de sable à dix centimètres de l’endroit où vous l’avez ramassé. Au sens très strict du mot, et aussi infime que vous paraisse cet acte, vous venez de changer le désert.

Sans doute est-ce là l’illustration de ce que nous accomplissons au quotidien dans les bidonvilles. Pas de résultats spectaculaires, certes, mais un travail de fourmi dont le résultat est pratiquement invisible de l’extérieur. Mais chacune des mamans concernée a bien conscience de l’apport capital des parrains et marraines, non seulement au plan financier, mais plus encore par le soutien moral qu’apportent les lettres, les conseils, l’attention, l’écoute des problèmes par une personne qu’elles ne connaîtra peut-être jamais. Il est difficile, bien sûr, d’imaginer l’importance extrême de cette présence lointaine, mais combien attentive, compatissante et surtout le plus souvent unique. Et surtout songeons à quel point la destinée des enfants évolue radicalement. Ils sont assurés que, pour peu qu’ils le désirent, ils pourront mener à leur terme les études qu’ils auront envie de faire. Dans la pratique, sans les parrainages, et quelle que soit leur motivation, ce droit de progresser leur est interdit, faute de moyens financiers.

Ne nous posons donc pas de faux problèmes, et n’acceptons pas que quiconque mette en doute l’importance de ce que nous accomplissons. Les témoignages émus des mamans parrainées constituent le meilleur justificatif de notre action, tout comme les diverses réussites scolaires, quelquefois spectaculaires, de leurs enfants.

Ivan

>>> [Cliquez ici pour télécharger le bulletin entier \(format PDF\)](#)